

「先輩を見習い成長」

新成人の門出祝う

ダイワコーポ

ダイワコーポレーション
(曾根和光社長、東京都品川区)は23日、2020年に新成人となつた、各拠点の社員の成人式を開催した。役員や先輩社員が門出を祝うとともに、新成人が抱負を述べた。

今回が初めての実施で、対象は2018年4月入社の7人。同社では近年、沖縄県からの高卒者採用を進めしており、7人のうち6人は沖縄県出身。

新井康弘・執行役員経営本部部長が「2年前の入社



また、先輩社員が社会人としての心構えなどをアドバイス。「ダイワコーポレーションの頭文字「D」のポーズをとる曾根社長(最前列中央)と新成人

時に比べ、とても成長しており喜ばしい。成人になるが、社会人としてのマナー、節度を守ることも常に忘れないようにしよう」とあいさつした。

続いて、曾根社長から一人ひとりに慶祝金を贈呈。また、先輩社員が社会人としての心構えなどをアドバイス。「疑問があれば先輩に聞いて学びながら、近い将来、我が社の中心となつて活躍して欲しい。人生は3万日と言われる。自分の人生を逆算しながら、日々大切に過ごそう」と呼び掛けた。

新成人は「会社を更に良くしていきたい」「尊敬する先輩を見習つて成長していく」「既に後輩が入つてまいりさつした。」などとそれぞれ抱負を述べ、物流のプロとしており、指導でも力を尽くしたい」などとそれぞれ抱負を述べ、物流のプロとしての決意を新たにした。

平野孝一常務経営本部長は「疑問があれば先輩に聞いて学びながら、近い将来、我が社の中心となつて活躍して欲しい。人生は3万日と言われる。自分の人生を逆算しながら、日々大切に過ごそう」と呼び掛けた。

(吉田英行)